

# Una pequeña fuga...

**VILLAHERMOSA.** Pescadores del municipio de Cárdenas, Tabasco, alertaron ayer por la presencia hidrocarburo en sus costas, justo el día en el que el presidente Andrés Manuel López Obrador minimizó durante su mañanera el derrame en los campos petroleros de Ek Balam, en el Golfo de México, que alcanzó, de acuerdo con la UNAM, una extensión de 467 kilómetros cuadrados. **Pág. 10**



JAVIER CHAVEZ/ EL HERALDO DE TABASCO



# Alertan por hidrocarburo en las playas

## CÁRDENAS, TABASCO

**Pescadores confirman la presencia del derrame en la zona de la Villa y Puerto de Sánchez Magallanes**

**RAFAEL RAMÍREZ Y GISSEL JAUREGUI**  
El Heraldo de Tabasco

**V**ILLAHERMOSA. Pescadores del municipio de Cárdenas, Tabasco, alertaron ayer por la presencia de hidrocarburo en sus costas, justo el día en el que el presidente Andrés Manuel López Obrador minimizó el gran derrame en los campos petroleros de Ek Balam, en el Golfo de México que alcanzó, de acuerdo con la UNAM, una extensión de 467 kilómetros cuadrados.

“Es lo de Pemex, hay dos eventos muy lamentables, una pequeña fuga ya disuelta de aceite, mucho muy pequeña”, dijo el Presidente ayer en su conferencia matutina y acusó a los medios de comunicación de exagerar los siniestros en instalaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Sin embargo, Wilber Cosmópulos, dirigente pesquero en Cárdenas, confirmó la presencia del derrame en la zona de la Villa y Puerto de Sánchez Magallanes, don-

de hay costras de petróleo crudo en la playa. Señaló que se alertó a autoridades de

Pemex y de Protección Civil, pero acusó que han hecho caso omiso, por lo que teme que la contaminación del derrame avance. “Lo peor de todo es que ni Pemex ni Protección Civil hacen algo para evitar un impacto mayor a la zona”, expresó Cosmópulos.

Los pescadores acusaron que el derrame dañó las redes que se encontraban en las playas, por lo que tuvieron que retirarlas, ya que aseguran que la petrolera no repara los daños, además de que no pue-



den pescar mientras el agua esté contaminada. A través de redes sociales circula la versión de que la sustancia pudo ser arrastrada por la corriente desde la Sonda de Campeche, en consecuencia de la explosión de la plataforma Nohoch-Alfa, sin embargo, esto no está confirmado.

La explosión ocurrió el pasado 7 de julio en la zona de Cantares, en la costa de Campeche, dejando dos muertos y fue uno de los incidentes de Pemex que el presidente López Obrador minimizó ayer.

En torno al gigantesco derrame de hidrocarburo en Campeche, la UNAM confirmó este fin de semana que tiene una extensión de 467 kilómetros cuadrados y que dicha mancha se dirige hacia costas de Veracruz, Tamaulipas o Estados Unidos. El lunes pasado, organizaciones ambientalistas, como Greenpeace, alertaron

sobre un derrame de hidrocarburos en el Golfo de México en la misma zona en la que el 7 de julio se registró el incendio de la plataforma de Pemex Nohoch-A, en la Sonda de Campeche.

## TEMEN QUE AVANCE

**NI PEMEX** ni Protección Civil hacen algo para evitar un impacto mayor a la zona, expresó Wilber Cosmópulos, líder pesquero del lugar



JAVIER CHÁVEZ / EL HERALDO DE TABASCO



**Pescadores** del municipio han reportado costras de crudo en la playa

